

Vu les [chevaux de Troie de l'apostasie](#), la myopie, [la Gestalt](#), et [la vision](#) ;

# Retour au droit, sans transition

Quant aux trafics d'influence du mal contre le bien

## Problématique de l'école

Pas d'échappatoire au fait que la transmission de connaissance exige un effort intellectuel et moral de chaque génération, à l'instar d'Henri Coutis qui, en 1959, trouve en lui-même la force nécessaire pour [nettoyer les écuries d'Augias](#), définissant du même coup le fumier de la négligence comme des problèmes « tous permanents, faute d'être abordés avec courage et franchise, et résolus avec foi ».

## Pédagogie de la mission

Il s'agit de prendre une place légitime par rapport à la situation existante, à laquelle remédier par action conservatoire pour la paix, tant dans les lettres, que dans les sciences et techniques.

### 1. Dénoncer l'amalgame

Il s'agit d'éviter l'amalgame de « Noirceur judaïque » entre milieu criminel et milieu judaïque.

### 2. Conserver la lucidité

Il s'agit de dénoncer la noirceur criminelle, et pour cela, de ne pas jeter le bébé de la lucidité, qui évite la discrimination, avec l'eau du bain de l'amalgame, comme diversion aux milieux corrompus.

### 3. Dénoncer le phénomène de Corruption

Il s'agit du processus de propagation du mal, entre corrupteurs du milieu criminel, et corrompus de la bureaucratie administrative et politique des fonctionnaires, pour services mutuellement rendus.

### 4. Conserver le paradoxe de Fontenelle

Il s'agit des quatre options de la lutte du mal contre le bien : « Non seulement nous ignorons quels principes mènent à la vérité mais nous en avons d'autres qui s'accommodent très bien du faux »

### 5. Libérer l'authenticité de l'ignorance-crasse

Il ne s'agit ni de gaver l'intellect, certes nécessaire, ni de guérir les traumatismes, thérapie nécessaire aussi, mais il s'agit (au contraire) de stopper la chute de Charybde en Scylla dont nous avertissaient les lettres anciennes, que la corruption dissimule depuis 1803 par les lettres françaises, alors qu'il existe, depuis 1644, de bonnes raisons de grandir la France, malgré cette ignorance-crasse.

1803 est au droit civil, dans le dos de Napoléon Bonaparte, ce que 1516 est à la réforme protestante, dans le dos de Luther : ce sont les preuves de la corruption ordinaire contre l'autorité légitime.

Ainsi, des fonctionnaires toujours plus nombreux sont toujours plus loquaces de pervertir les piliers de la grandeur passée, pour dissimuler leurs trafics, et protéger les trafiquants qui les ont corrompus.

Et c'est cette [dérive millénaire que le Pape François apure en 2023](#).